

Kurzbericht «Fröhliche Stunden mit Fidibus im Altersheim»

Eckdaten Projekt

Trägerschaft / Ort	Balzer Event
Projektleitung	Conny Balzer Rüegg
Gesamtprojektkosten	CHF 180'000
Beitrag Walder Stiftung	CHF 5'000
Entscheid SR	7. Juni 2022
Projektlaufzeit	1. August 2021 – 31. Dezember 2022

Projektbeschreibung

Die Idee vom Koffertheater, entstand während der Pandemie im Sommer 2020, stiess bei Stiftungen auf grosse Resonanz. Der Rücklauf auf die Anfragen für Fremdfinanzierung wurde in dem Mass übertroffen, dass auf nationaler Ebene 78 Vorstellungen anstatt ursprünglich geplant nur 50 stattfinden konnten. Obschon viele Veranstaltungen im Herbst 2021 verschoben und sich die Projektleitung grossen organisatorischen Herausforderungen gegenüber sah, konnten am Ende insgesamt drei Bühnenstücke finalisiert werden: «Fidibus und de Froschkönig», «Fidibus und s'hässli Äntli» und «Fidibus und de Hans im Glück».

<https://www.walder-stiftung.ch/projekt/froehliche-stunden-mit-fidibus/>

Resultate

Das Konzept des Koffertheaters hat sich bewährt, lässt es sich doch flexibel in Aufenthaltsräumen, Foyers, Cafeterias oder aber auch auf Terrassen und im Garten umsetzen. Die jeweils benötigte organisatorische Vorbereitung wurde zwar zeitlich wie auch personell etwas unterschätzt, weil viel Aufklärungsarbeit und Fingerspitzengefühl notwendig waren. Allerdings haben die meisten «Spielstätten», welche erste Aufführungserfahrungen gesammelt haben mit Balzer Event, bereits die Absicht geäussert, Nachfolge-Vorstellungen zu buchen. Parallel werden neue Altersheime akquiriert, um weiteren Menschen, die Möglichkeit, in den Genuss des Koffertheaters zu kommen, bieten zu können.

2023 wird der Fokus auf das Vortreiben des Bookings sowie auf die Qualitätssicherung der künstlerischen Umsetzung gelegt.

